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 ３日間の保護者会が終わりました。自分の学校生活を

見つめ直す面談の１日。そして、午後の有意義な時間を

コーディネートしたり、保護者会で見つめ直したことを

意識して行動したりするための２日間でした。みなさん

仲間の考えたことを載せます。 

（１日目を終えての日記） 

○今日は４時間授業でした。その後、懇談会がありまし 

た。反省したところを意識して今後の生活につなげてい

きたいです。 

○今日は、四者面談がありました。高校のこととかいろいろ聞けてよかったです。 

○今日、保護者会がありました。課題のことで、いろいろ言われてしまったので、次からはしっ

かりと出せたらいいと思いました。 

（２日目を終えての日記） 

○今日も保護者会で早帰りでした。帰ってから冬休みのワークをやりました。少し進んだのでよ

かったです。 

○今日は保護者会でした。僕は、最初らへんだったのでよかったです。思っていたより早く終わ

ったし、そこまで言われもしなかったのでよかったです。 

○今日、冬休みの課題をもらいました。課題は休みに入る前から少しずつ進めて、早めに終わら

せたいです。 

○今日は冬休みの宿題が配られました。いつも、最後の辺までたまってしまうので、早めに終わ

らせたいです。 

○今日保護者会がありました。わりと痛いところをチクチク突かれたので、もうないようにした

いです。整理整頓気をつけます。 

○明日は保護者会があるので、先生に何と言われるのか不安です。母と何も悪いことしてないよ

ね！？とやらかしてないよね？と言っていました。山下先生と面談をするのは初めてなので緊

張します。でも、ちゃんと受け答えできるようにしたいです。 

○今日は、今日配られた冬休みのワークを２冊終わらせました。２年生の範囲だったので簡単に

できました。今年は早めに課題を終わらせられそうです。他教科もどんどん進めたいです。 

（３日目を終えての日記） 

○今日、保護者会がありました。今日言われたことを思い出して、これからの時間の使い方を意

識していきたいです。 

○今日は懇談会がありました。進路のことについても話しました。今、自分がしないといけない

ことを頑張らないといけないことがわかりました。行きたい高校に行けるようにするために必

要なことも教えてもらえたのでよかったです。 

○今日は保護者会がありました。来年には、進路がほぼほぼ決まっているので、内申（評定）を

上げたいです。 

○今日は保護者会がありました。学校のことや進路のことなどについて話をしました。山下先生

からたくさんアドバイスがあったので、それを参考にしながら学習に取り組んでいこうと思い

ました。あと、生活の面でも冬休みに入るので気をつけるようにしたいと思いました。 

 進路について考え始めている子がいますね。学習、生活を振り返り有意義な冬休みを過ごそう！ 

《佐藤先生へのメッセージ‼》 

☆今日、夢に佐藤先生が出てきました。（夢だけど）元気そうでした。久しぶりに会えてよかった

です‼年明けも、元気に学校に来てほしいです。 



 


